

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Pour diffusion immédiate

## Remise de la médaille pour mérite exceptionnel à M. Mikaël Kingsbury

**Saint-Joseph-du-Lac**, **le 25 octobre 2023 -** La Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac a eu l'honneur de célébrer un événement exceptionnel le lundi 23 octobre 2023, à 15 heures, à l'Hôtel de ville. Cette cérémonie a été marquée par la remise de la Médaille du lieutenant-gouverneur pour mérite exceptionnel à M. Mikaël Kingsbury, un Joséphois d'exception.

La Médaille du lieutenant-gouverneur pour mérite exceptionnel est remise en reconnaissance de l'engagement, de la détermination et du dépassement de soi de Québécoises et Québécois dont l'influence positive au sein de leur communauté est tangible.

M. Mikaël Kingsbury, l'athlète de renommée internationale, a été honoré pour ses accomplissements exceptionnels et sa contribution significative à la société. M. Kingsbury est un athlète québécois légendaire dans le domaine du ski acrobatique, avec une carrière exceptionnelle marquée par de multiples médailles d'or aux Jeux olympiques, aux championnats du monde et en Coupe du Monde. Il est largement reconnu comme le skieur de bosses le plus titré de tous les temps, grâce à sa technique inégalée et à sa constance sur les pistes internationales.

L'honorable Michel Doyon, lieutenant-gouverneur du Québec, a pris la parole pour honorer M. Kingsbury et a procédé à la remise de la Médaille pour mérite exceptionnel. Une signature symbolique dans le livre d'or a suivi, symbolisant l'importance de cet événement.

M. Benoit Proulx, Maire de Saint-Joseph-du-Lac, a déclaré : « C'est un honneur pour notre communauté de compter parmi ses résidents un individu aussi remarquable, symbole de discipline et d'influence. »

-30-

## **Renseignements:**

Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac Service des communications 450 623-1072, poste 233